



Dorferneuerung Holzkirchen und Wüstenzell

Bürgerinformation am 7. März 2023

Dorferneuerung Holzkirchen und Wüstenzell

Ein neu gestalteter Dorfplatz in Holzkirchen! Die Renaturierung des Aalbachs mit Zugängen zum Wasser und Hochwasserschutz! Die Aufwertung zum Mehrgenerationenplatz in Wüstenzell! Mehr Grün in den Orten! Neue barrierefreie Bushaltestellen! Eine neue Ortsmitte für Wüstenzell!

Dies sind nur ein paar Ideen aus dem großen Maßnahmenkatalog, den die Arbeitskreise im Rahmen der Vorbereitungsplanung zur Dorferneuerung Holzkirchen und Wüstenzell erarbeitet haben! Viele Treffen haben die Mitglieder hinter sich! Viele Meinungen flossen in die Diskussion ein, wie die beiden Orte weiterentwickelt und attraktiver gestaltet werden können!

Die Ergebnisse werden nun durch die Projektgruppen öffentlich vorgestellt! Die Veranstaltung findet statt am

Dienstag den 7. März 2023 um 19.30 Uhr im Pfarrheim Wüstenzell

Alle interessierten Bürger*innen aus Holzkirchen und Wüstenzell sind an diesem Abend herzlich eingeladen! Es besteht die Möglichkeit, sich aktiv einzubringen: Es können Fragen gestellt werden und alle Anwesenden können die vorgestellten Projekte nach deren Wichtigkeit priorisieren.

Die Engagierten in den Projektgruppen, die Gemeinde Holzkirchen, das ALE Unterfranken sowie die Klärle GmbH freuen sich auf Ihr Kommen!